

Partenariat innovant entre Sanofi Maroc et la Fondation Sanady

Compte Test - 2012-12-05 18:42:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le 04 décembre 2012, un partenariat a été conclu entre Sanofi Maroc, l'association « Enfants de Sanofi » et la Fondation Sanady qui œuvrent dans l'accompagnement des enfants en difficulté scolaire.

Ce partenariat, réalisé dans le cadre du programme « Entreprise », a été officialisé en présence de Messieurs Gilles LHERNOULD, Senior-Vice-Président RSE (Responsabilité Sociale de l'Entreprise) du Groupe Sanofi, Kacem BENNANI SMIRES Président de la Fondation Sanady, Bruno LEROUX Secrétaire Général de l'association « Enfants de Sanofi » et Patrice Fuster Directeur Général de Sanofi au Maroc, des élèves bénéficiaires, des parents et du corps enseignant. Celui-ci vise à déployer un programme de soutien scolaire au profit des enfants des collaborateurs du Groupe Sanofi au Maroc.

Ce partenariat a permis à 60 enfants scolarisés dans les établissements de l'enseignement public, de bénéficier d'un cycle de soutien scolaire dans les matières scientifiques et linguistiques avec un encadrement de proximité et un suivi personnalisé. Ces sessions de soutien scolaire reposent sur un dispositif pédagogique de qualité et adapté aux besoins des élèves ainsi que des outils d'évaluation et de suivi performants.

Enfin, ce partenariat qui s'étale sur trois ans, nécessite un montant total de 900 000,00 DH, intégralement financé par Sanofi.